

《单词百科:favorable是什么意思?favorable怎么发音?favorable的解释和用法》

英语单词favorable是什么意思?favorable怎么读?favorable怎么发音?简答网为您整理了favorable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



favorable怎么读

favorable的读音:[' fe ɪ v ə r ə bl]

favorable的意思

1、adj.赞同的;称赞的;有利的;讨人喜欢的;

favorable的相关词组

1、be favorable to 有利于, 赞成;

2、favorable wind 有利的风

- 3、favorable price [财]优惠价格;
- 4、favorable balance of trade 贸易出超, 贸易顺差, 出超;
- 5、under favorable conditions 在适宜条件下;
- 6、favorable balance 顺差;
- 7、be favorable 有利的;
- 8、favorable case 顺利场合;
- 9、favorable event 有利事件;
- 10、favorable terms [经] 有利的条件, 优惠条件;
- 11、favorable factor [经] 有利因素;
- 12、favorable market 有利行情;
- 13、favorable result 有利结果;
- 14、favorable exchange 顺汇;
- 15、favorable geometry 有利几何条件;
- 16、favorable location 地利; 位置优越;
- 17、favorable policies 优惠政策;
- 18、favorable variance 有利差异;
- 19、favorable condition 优惠条件;
- 20、favorable quotation 低廉的开价;

favorable的近义词

- 1、**advantageous** adj.有利的;优越;
- 2、**affirmative** adj.肯定的;赞成的, 同意的;积极的, 乐观的;
- 3、**agreeable** adj.令人愉快的, 惬意的;有礼貌的;同意的, 接受的;适合的, 一致的;

4、**approving** adj.满意的;

5、**auspicious** adj.有前途的;有希望的;有利的;吉利的;

favorable的反义词

1、**adverse** adj.不利的;有害的;逆的;相反的;

2、**unfavorable** adj.不利的;相反的;令人不快的;不吉利的;

favorable的双语例句

1、Last, the favorable situation of the development of the axis Motion Controller is depicted.

最后分析了其良好的发展前景.

2、The book received a favorable review.

这本书赢得了好评.

3、These figures were often spuriously computed by selecting particularly favorable sample groups.

这些数字往往是用错误的方法计算出来的, 所用的都是特别挑选出来的对自己有利的样本组。

4、The days were fair and the winds were favorable.

这些天风和日丽.

5、The repulsion between the electrons makes it energetically more favorable for the electron to each other.

电子间的排斥有力地促使电子互相回避.

6、In the most favorable price negotiations welcome new and old customers.

以最优惠的价格欢迎新老客户洽谈.

7、I hope to receive a favorable reply from you soon.

希望能尽快收到你方令人欣喜的答复.

8、How did the Salvation Army get so much favorable publicity out of the War?

救助队是如何在战后获得如此多的民众注意的呢?

9、For our future business, we hope we'll be granted more favorable terms.

为了建立我们长期的贸易关系,我希望能得到更优惠的条件.

10、Is Tuesday a favorable day for you to visit?

星期二拜访你合适吗?

11、Creating a good population environment could offer a favorable condition for Western development.

营造良好的人口环境能为西部大开发创造有利的软环境.

12、They have the same hairstyles their favorable stars and wear top brand of clothes and shoes.

他们模仿当前最红明星的发型,穿顶级品牌的衣服和鞋子.

13、Experts believe that, Shanxi province has many favorable conditions for attracting foreign investment.

专家认为,山西省在吸引外商投资方面具有诸多有利条件.

14、Make sail with the first favorable wind.

顺风一起即张帆启航.

15、Each nation suppressed news that was not favorable to it.

每个国家都扣留对它不利的消息.

16、Reverse distribution will become more important as customers demand more flexible and favorable return policies.

由于顾客对退货政策的要求更加灵活、更加实惠,反向配送将更加重要.

17、Leaving them in sight will signal your honorable, or favorable, intentions.

放在别人看得见的地方会表示出你尊敬并赞同他人的意图.

18、The product for your company to create favorable conditions for takeoff.

该产品为贵司腾飞创造有利条件.

以上是简答网为您整理的favorable怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于favorable的

用法、favorable的释义、favo

ble的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/favorable>

